

[drucken](#)[versenden](#)[kommentieren](#)

## Kerwe und verkaufsoffener Sonntag in Bad Rappenau



Eine Kirmes gehört zur Rappenauer Kerwe einfach dazu. Auf dem Festplatz beim Wasserschloss ist wieder Kirmesrummel angesagt landauer Bad Rappenau - Zum ersten Mal wurde die Bad Rappenauer Kerwe vom neuen Vorstand des Gewerbevereins und Birgit Böhm von der Stadt Bad Rappenau organisiert. Große Änderungen wird es am Sonntag allerdings nicht geben. „Durch die kurze Planungsphase bleibt das meiste bestehen“, sagt Alexander Freppan vom Gewerbeverein. Den Mittelpunkt soll der Marktplatz bilden. Dort wird auf der Bühne ab 12 Uhr Programm geboten sein, eröffnet vom Musikverein Grombach.

Danach, ab 15 Uhr, folgt eine kleine Neuerung. Andre Coluccelli aus Weinsberg wird mit einigen seiner Gesangsschüler aktuelle Charthits darbieten. Im Anschluss tritt er mit einem Soloprogramm auf. „Das ist eine der größeren Änderungen“, sagt Alexander Freppan vom Gewerbeverein. „Wir haben in diesem Jahr zwei Gruppen, die auftreten. Sonst war es meist nur eine Blaskapelle oder ein Musikverein.“

Ebenfalls auf dem Marktplatz werden Otto Gollerthan und die Bad Rappenauer Wolfsstecher fürs leibliche Wohl sorgen. Daneben wird unter anderem die Schülerhilfe mit einem Informationsstand vertreten sein und ihr Programm vorstellen.

Auf dem Festplatz werden wieder verschiedene Schausteller für Unterhaltung sorgen. Die vergangenen Male waren Autoscooter oder Karussells der Renner. „2004 war auch mal ein Riesenrad da“, erzählt Alexander Freppan. Stände mit Leckereien wie Zuckerwatte und anderen Köstlichkeiten, die zu einem Jahrmarkt gehören, werden ebenfalls wieder zu finden sein.

Für Belegung in der Stadt sorgt der verkaufsoffene Sonntag. Die Händler bieten von 13 Uhr bis 18 Uhr einen zusätzlichen Anziehungspunkt für die Besucher. Auch wenn sich das Hauptgeschehen auf die Innenstadt konzentriert, werden die Gäste bis ins Industriegebiet pendeln. Dort veranstaltet unter anderem das Autohaus Jung sein schon fast traditionelles Oktoberfest und wird damit für eine große Schar von Pendlern sorgen.

Auf jeden Fall will das Organisationsteam mit David Ebert (1. Vorsitzender des HGV), Oliver Philipp (2. Vorsitzender), Anne Tippl, Thorsten Faulhammer, Hermann Josef Broerken, Roland Bartl, Alexander Freppan, Michael Marx und Alexandra Nunn-Häußinger für eine gleichbleibende Qualität der Kerwe und des verkaufsoffenen Sonntags sorgen. mars

16.10.2009

[Jetzt zwei Wochen die Tageszeitung testen!](#)[drucken](#)[versenden](#)[kommentieren](#)**Kommentare**

Kommentare

### Ihre Meinung zum Thema

**Der Diskussionszeitraum für diesen Artikel ist leider schon abgelaufen. Sie können daher keine neuen Beiträge zu diesem Artikel verfassen!**

## Mehr auf [stimme.de](http://stimme.de)

- » [Roth: Keine Verbesserung - 12.11.2009](#)
  - » [Was ist eine alte Straße wert? - 12.11.2009](#)
  - » [Party mit Liedermacherin - 12.11.2009](#)
  - » [Fragen sind wichtiger als Antworten - 12.11.2009](#)
  - » [Spezialitäten aus der Märchenwelt - 12.11.2009](#)
  - » [Unruhe im Kreisaltersheim - 12.11.2009](#)
  - » [Ökoschreck - 12.11.2009](#)
-